

こんにちは

日本共産党 週刊県議会ニュース

2018年11月25日 NO.999



さら とみ ひこ
吉良富彦 です。

事務所 吉良富彦事務所 855-9439 愛宕商店街
議会控室 823-9524 県議会内

JF高知県漁連と 漁業権守ろうと懇談

海を企業に売り渡す 漁業法の大改悪

●臨時国会での
所信表明で安倍
首相は漁民の納
得を得ないまま、

突如、「漁業法を抜本的に改正する」と表明。
党高知県委員会と県議団は、その狙いは、
「儲かりそうな漁業と漁場を企業に開放す
るもの、漁業者の利益を守ろう」と、松本
けんじ国政対策委員長と高知県漁業協同組
合を訪れ懇談を深めた。



●法案は地元漁協や漁業者が優先的に持つ
ている養殖・定置網の漁業権を企業に与え、
地元優先ルールを廃止するもの。

懇談では、

- ①土佐清水のサバや室戸の金目鯛、そし
てモジャコなど、地元漁民が何とか維持
している沿岸漁業へ力のある企業が参入
し地元漁民が漁場から追い出されかねない事や、
- ②資源管理のためのトン数規制を止めて
遠洋漁船の大型化を推進する案は、零細
業者の割当て減と、沿岸漁場の資源減少
となりかねない事などが話された。

これからも、水産資源を守り、地元漁業
漁民の営業を守るために、協力共同の前進
を図っていきたい。

高知 赤旗まつり

●11月25日(日)午前10時～15時

●場所：高知市中央公園

県内外特産品40店&楽しい催し物あり
小池晃書記局長講演11時～(仁比参院議員挨拶)
広田・武内両議員もかけつけて下さいます
私も福引券引いたり店のお手伝いしてます!(^^)!
(参加無料ですが福引券と百円金券が付いた協力券を千円
で販売中です。5千人規模の祭り、ぜひお出かけ下さい。)



キラリン にゃんでも通信

●映画「華氏119」
米国ミレニアム世代で社
会主義容認派が過半数超
の背景が描かれている。
ガンバだ。イオン上映中
●本ニュースが次号で一
千号になります。感謝。

●世界平和アピール七人委員会
一七日、同委員会と「高知9条
の会」が安倍改憲をさせないため
に開いた県民の集いに参加。作家
の高村薫さんは「改憲に賛成反対
どの立場であっても、国民にウソ
をつく首相・内閣の下での改憲は
許さないとの一点で、改憲発動を
許さない世論を広げよう」と。そ
れも、ありである。

